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Como todos los años se
viene haciendo en estas fechas,
en el Centro de Día de
Miguelturra se celebró la prue-
ba final del Enigma. Todos los
meses se publica una pequeña
prueba: adivinanzas, acertijos,
enigmas, sopa de letras….y to-
dos aquellos acertantes del año
se enfrentan en este día a tres
pruebas para proclamar un úni-
co ganador.

En esta jornada participaron
cinco de nuestros mayores, en
concreto: Mari Carmen García,
Estrella Martín, José V. Ruiz,
Casiana Nieto y Teresa Sánchez.
Se realizaron tres pruebas y quedaron como ganadores Mari Carmen García y José Vicente Ruiz.

Ganadores del Gran Enigma
Final 2010 del Centro de Día

La asociación Colectivo del
Taxi de Miguelturra, en su afán
de promover el servicio públi-
co en taxi y a la vez intentar co-
laborar en la medida que sea
posible, a paliar los efectos que
esta crisis está originando en-
tre los usuarios de este muni-
cipio, que utilizan el transporte
público. Ha decidido bajar el
precio del servicio de taxi en
el desplazamiento de
Miguelturra a Ciudad Real.
Esta bajada irá inexorablemen-
te unida a los siguientes facto-
res, que serán: horario y días
de 6,30 horas a 10 de la ma-
ñana de lunes a viernes, ex-
cepto festivos; el recorrido, que
se hará de la siguiente forma:

inicio del trayecto desde la pa-
rada de taxi de la Plaza de la
Constitución y de la nueva pa-
rada sita en Señorío de la Es-
trella (junto a gasolinera). Fi-
nal del trayecto en Plaza San
Francisco para ambos recorri-
dos.

El precio del servicio será
de 6 euros, y siempre se co-
brará por coche completo,
esta bajada en torno al 20%
hace que las personas de este
municipio que cada día se
desplazan a trabajar a Ciudad
Real, tengan otra alternativa de
transporte público, más rápido
pues no hace paradas va di-
recto, y a la vez económico si
compartes el taxi (4 personas
= 1,5 euros).

Desde este colectivo que-
remos hacer saber, que esta
rebaja del 20% e incluso has-
ta el 30%, podría ser extensiva
también al resto de los trayec-
tos que se hacen a diario, si
se hiciera el área de presta-
ción conjunta, como ya prevé
la Ley Nacional y Autonómica,
(Ley de Transportes de Per-
sonas por Carretera de
Castilla La Mancha) y que tie-
ne como finalidad hacer más
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accesible el flujo de personas
que se desplazan entre muni-
cipios adyacentes, a la vez de
abaratar costes para los ciu-
dadanos de estos, ¿por qué no
se hace?, el taxi no tendría que
cobrar como hasta ahora el via-
je de vuelta, porque estaría
dentro de una misma área
metropolitana y si en cambio
el ciudadano se beneficiaría
además de una rebaja consi-
derable en el coste, también de
una calidad en el servicio, pues
en momentos puntuales de
mayor demanda como (ferias,
fiestas, carnavales,), etc. ha-
bría un mayor número de taxis
disponibles para el municipio
que lo necesitase. Si el Ayun-

tamiento de Ciudad Real, ya ha
creado una mancomunidad
para gestionar el agua en alta
y va a rescindir un contrato con
la compañía de lo gestionaba,
porque le va a dar de benefi-
cios para sus arcas de 8 o 9
millones de euros; ¿por qué no
se hace igual para beneficiar a
los ciudadanos de los munici-
pios implicados, si es un bien
común para todos?

Por eso desde esta asocia-
ción, queremos alentar a los
ciudadanos para que exijan a
sus políticos que cumplan con
el papel para lo que fueron vo-
tados, MIRAR POR EL BIEN DE
SUS CIUDADANOS, a la vez
queremos agradecer la cola-
boración del Ayuntamiento de
Miguelturra está teniendo, para
que todo esto pueda ser posi-
ble, esperamos que los demás
actúen de igual forma.

Desde este colectivo segui-
remos tomando todas las ini-
ciativas que sean necesarias,
para la mejora en la calidad del
servicio público de taxi.

Atentamente.
El presidente de la Asocia-

ción Colectivo del Taxi de
Miguelturra

OBJETOS PERDIDOS
Se han perdido unas tijeras de modista cerca

de la calle Malpica (tienen un gran valor sentimen-
tal). Tlfno.: 926 240515.

Del 12 al 17 de ene-
ro tuvieron lugar las ci-
tas más tradicionales de
estas fiestas y que con-
gregaron a un numero-
so público. Fueron orga-
nizados por la Herman-
dad de San Antón en co-
laboración con el Ayun-
tamiento

Del 12 al 14, Triduo
en honor a San Antón, el
sábado 15, a partir de las
20:00 horas se procedía
a la quema de la hogue-
ra y los asistentes fue-
ron invitados a frutos
secos y limoná. La no-
che se completaba con
verbena y baile en la Pla-
zuela, de la mano de la orquesta «Una Cana al Aire» y la Ermita permanecía abierta para todos aquellos
que deseaban visitar al Santo.

El domingo, 16 de enero, a las 12:00 horas el programa se retomaba con la función religiosa y
ya por la tarde, a partir de las 17:00 horas, se desarrolló uno de los actos más esperados por los fieles
y sus mascotas puesto que, convenientemente engalanadas, pudieron acompañar a la imagen de San
Antón en su recorrido por las calles de la localidad, acompañados por la Agrupación Musical «Santísi-
mo Cristo de la Piedad».

El programa de actos se cerró con la celebración de un funeral por los hermanos difuntos el día 17.

Miguelturra celebró la festividad
en honor a San Antonio Abad

Julián Sánchez, presiden-
te de la Hermandad de la Vir-
gen de la Estrella, patrona de
Miguelturra, informó de la ce-
lebración de la primera asam-
blea general de este año 2011.
Explicó que habitualmente ce-
lebran dos asambleas extraor-
dinarias: una la primera quin-
cena de enero y otra la primera
quincena de julio, en las que
pueden intervenir los herma-
nos.

En esta asamblea se trata-
ron los siguientes puntos: lec-
tura al acta de la última asam-
blea, estado de cuentas con la
lectura de gastos e ingresos y
el presupuesto para el próxi-
mo año, así como el habitual
turno de ruegos y preguntas.

La Hermandad de la Virgen de la
Estrella celebra su asamblea general

Julián Sánchez aseguró
que, en cuanto al presupues-
to, «se aprobó según estaba
previsto». Además, señalaba
que este año «va a ser duro
porque la situación económi-
ca está mal y nosotros lleva-
mos el presupuesto más alto
de los últimos años, de los
10.000 euros fijos, este año se
va a incrementar hasta los
44.000 euros por las obras
que tenemos previsto acome-
ter».

Sánchez indicaba que es-
tas obras se irán realizando
poco a poco y se pueden afron-
tar porque «nos darán facilida-
des». El mayor proyecto será
la remodelación y limpieza de
las campanas de la Ermita de

la Virgen que, aseguraba «aun-
que necesitan mucha obra, tie-
nen muchísimos años y hay
que arreglarlas». El presu-
puesto es de 12.000 euros.

Además, hay otros proyec-
tos entre los que se incluye el
arreglo del palio de la Virgen.
El presidente de la Herman-
dad  recalcaba que se irán rea-
lizando poco a poco, aunque
las obras citadas anteriormen-
te «son las más urgentes».

La Hermandad cuenta con
unos 1.300 hermanos aproxi-
madamente que pagan una
cuota anual de cuatro euros.
Sus ingresos se ven comple-
tado con lo que se va recau-
dando entre limosna o
donaciones, entre otros.
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